

《单词百科:prototype是什么意思?prototype怎么发音?prototype的解释和用法》

英语单词prototype是什么意思?prototype怎么读?prototype怎么发音?简答网为您整理了prototype的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



prototype怎么读

prototype的读音:[' pr ə ʊ t ə taɪ p]

prototype的意思

1、n.原型, 雏形, 蓝本;

prototype的近义词

1、**ancestor** n.祖先, 祖宗;被继承人;原型;(动物的)原种, 先祖;

2、**archetype** n.典型;原型;

- 3、**epitome** n.缩影;典型的人或事物;(书、演讲等的)摘要;
- 4、**example** n. 例子;榜样;范例;先例;
- 5、**exemplar** n.模型;模范;原型;典型;

prototype的双语例句

1、The prototype of the Steward platform with six axis force sensor and load platform is developed.

根据理论分析与研究的结果,研制出了六维力传感器的样机、实验标定加载台.

2、Assemble technical teams to implement new sensor and decisioning products through prototype stage.

组建技术团队开发新的传感器和决策产品原型.

3、Base on this conceptual model, I present the sketch design and the WebGIS prototype.

在这个模型的基础上,从概要设计开始,逐步细化,最后提出了WebGIS原型系统.

4、From the functions and classification, demonstrative pronouns have the characteristics of prototype category.

从指示代词的立类和功能来看,指示代词是一个原型范畴,具有典型性.

5、Perform schematic design and circuit board layouts and prototype debug.

包括参考设计板的原理图,印制板图及样板调试.

6、The DOE first announced the project, a prototype for the private sector, in 2003.

2003年能源部首次公布了这个计划,以私有部门为样板.

7、He flew the prototype to West Raynham to demonstrate it to a group of senior officers.

他将原型空运到西雷纳姆,向一批高级军官作演示.

8、He was the prototype of the elder statesman.

他是老一辈政治家的典型。

9、This is the prototype for future school buildings.

这是未来的学校建筑的蓝本。

10、The model and the prototype are geometrically similar.

模型与原型为几何相似。

11、The proposed system will be tested in simulations and experimentally using a laboratory hardware prototype.

我们将利用两年时间进行系统模拟及建立实验室内的雏形系统测试。

12、I sketched the layout of a prototype store and worked up a business plan.

我画出店的布局草图，拟订了一份商业计划。

13、A paper prototype is a physical mockup of the interface, mostly made of paper.

纸上原型是界面的物理模型，主要由纸张构成。

14、Chris Retzler has built a prototype of a machine called the wave rotor.

克里斯·雷茨勒已制造出了一种叫波转子的机器的样机。

15、the prototype of the modern bicycle

现代自行车的雏形

16、Supervise prototype technician and sewing operator to make the trim sample.

指导样品技术员和缝纫工进行面套样品的制作。

17、Finally, the prototype system was established and its application was discussed.

最后讨论了所建立的原型系统及其应用实例。

18、A prototype of Dr Lappas's design, called CubeSail, will be launched late next year.

拉帕斯设计了一个叫作“立方帆”的样品，将会在明年晚些时候发射。

以上是简答网为您整理的prototype怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于prototyp

e的用法、prototype的释义

、prototype的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/prototype>

